

Blamont L'édition 2025 du Téléthon se prépare activement

L'équipe d'organisation du Téléthon de Blamont a dévoilé les grandes lignes de l'édition 2025, qui se déroulera les vendredi 5 et samedi 6 décembre. Deux jours d'animations sportives, culturelles et solidaires sont prévus pour mobiliser les habitants autour de la lutte contre les maladies génétiques.

L'Est Républicain - 13 oct. 2025



Les organisateurs comptent sur la mobilisation et la générosité du public pour soutenir AFM-Téléthon et faire grimper le compteur de la solidarité.

Les membres de l'équipe d'organisation se sont réunis pour finaliser le programme de la prochaine édition du Téléthon, qui se tiendra les vendredi 5 et samedi 6 décembre 2025. Deux journées riches en défis sportifs et animations festives sont prévues pour mobiliser une fois encore les habitants autour de cette grande cause.

Une marche lumineuse pour lancer le week-end

Comme chaque année, les festivités débuteront le vendredi à 18 h avec la marche des lumières. Deux parcours seront proposés : l'un de 2,5 km, accessible à tous, l'autre de 6 km pour les plus motivés.

À l'issue de la marche, les participants se retrouveront sous les chapiteaux chauffés pour déguster la traditionnelle « Télécoillotte », servie vendredi soir et samedi midi. La soirée se poursuivra à 22 h avec un concert sous chapiteau, dont le nom du groupe sera bientôt dévoilé.

Une exposition pour raviver la mémoire collective

Cette édition mettra également à l'honneur la mémoire collective. Jean-Claude Tiercin et Jean-Michel Bœuf, figures historiques du Téléthon blamontais, proposeront une exposition retraçant la genèse de l'événement local. Grâce à des panneaux et des photos d'archives, les visiteurs pourront revivre les grands moments de cette aventure humaine.

Des tilleuls en tricotin et des dons de laine attendus

Le défi collectif consistera à réaliser des tresses de tricotin pour habiller les troncs de tilleuls de la place et former le mot « Téléthon ». Un appel aux dons de laine est lancé auprès des habitants, qui pourront remettre leurs pelotes à tout membre de Festi Blam'.

Sport et solidarité

De nombreuses activités sportives rythmeront le week-end : course et judo de 10 h à 16 h, haltérophilie sur 24 heures et tennis de table. Côté animations : maquillage pour enfants, exposition de cartes postales réalisées par les écoliers du plateau et envoyées aux Ehpad, vente de bijoux artisanaux et de créations des « petites mains » du Téléthon. Les chorales scolaires se produiront à l'Ehpad le samedi en fin d'après-midi.

Un final artistique en musique et en humour

Le week-end s'achèvera par un final festif et artistique. Le club Indépen'Danse de Pierrefontaine-lès-Blamont présentera un spectacle dont les modalités seront précisées ultérieurement. Le dimanche après-midi, la troupe locale « Les Zygomatics » donnera sa dernière représentation à la MPT, clôturant ainsi cette édition 2025.

« C'est grâce à l'énergie et au cœur de chacun que notre Téléthon continue d'exister et de grandir », soulignent les bénévoles.